

409404

ATSCOMA
12-Sept.-1999

Prov. de

10

TELEFONOS DE EMERGENCIA

ASISTENCIA PUBLICA H.513029 F.518730 V.613747	BOMBEROS 132	EMERGENCIA H.513049 V.614540 H.53
--	-----------------	--------------------------------------

Homenaje a escritor Benigno Avalos lleno de emotividad

En la oportunidad se solicitó instituir el Premio Regional de Arte.

VALLENAR - Momentos de gran emotividad y mucha historia, se vivieron durante el homenaje que el Museo del Huasco, en Vallenar, tributó días atrás, al destacado escritor vallenarino, Benigno Avalos Anseta. Tan sentido homenaje se realizó en el marco de los 90 años que esta semana cumplirá el destacado literato, la iniciativa impulsada por el periodista e historiador, Jorge Zambra, quien dirige actualmente de manera brillante la labor del museo del Huasco, en la provincia.

La velada contó con un gran número de público, que dejó de mandicato, una vez más, la gran necesidad que tiene el museo de contar con una sala especialmente dedicada a este tipo de actividades, dado la permanente labor que en esta materia viene realizando la institución y el gran interés que ha despertado en diversos sectores de la comunidad las diversas jornadas que a la fecha y con mucho éxito ha desarrollado el Museo.

En la oportunidad se contó con la presencia de destacadas personalidades del accionar local, encabezadas por la gobernadora de la provincia, Yasna Provoste, quien desde el año pasado ha venido manifestando un especial interés y atención hacia la labor que desarrolla el Museo, convirtiéndose en una de sus principales colaboradoras.

En el programa, desarrollado en esta ocasión, se contó con las acertadas intervenciones de dos destacadas personalidades del plano cultural, en la región; el periodista y escritor, presidente de la Sociedad de Escritores de Atacama, Tussel Caballero Iglesias, quien intervino entregando valiosos antecedentes acerca de la

desarrollada por el homenajeado, luego refiriéndose a la trayectoria docente del escritor huasquino, intervino el director del Museo, Jorge Zambra.

En la ocasión se hicieron entrega de algunos presentes, como el entregado por la Agrupación Cultural "Gabriela Mistral" de Sodertalje, de Suecia, entidad que permanente, a lo distancia viene realizando algunos aportes a la actividad del Museo del Huasco, así como también el entregado por la Agrupación de Profesores Jubilados, de igual forma en la ocasión, el presidente de la Sociedad de Escritores de Atacama, Tussel Caballero, hizo entrega de un presente al escritor Benigno Avalos. Cabe mencionar que, durante su intervención el presidente de la Sociedad de Escritores de Atacama, hizo un llamado a las autoridades de la región para instituir el Premio Regional de Arte, con el cual se entregaría un reconocimiento a la valiosa labor que por muchos años, vienen desarrollando un número importante de personas que hacen arte y cultura en la región, como lo es el caso del poeta y escritor huasquino, Benigno Avalos. En la oportunidad hizo entrega por intermedio del director del Museo de una carta dirigida al alcalde de la comuna de Vallenar, mediante la cual solicita a nombre de la entidad que representa en la región, la institución del Premio Municipal de Arte, en la ciudad de Vallenar.

En la ocasión, también intervino la gobernadora de la provincia, Yasna Provoste, quien resaltó y valoró la iniciativa del Museo al llevar adelante iniciativas como estas, al mismo tiempo que valoró y destacó el valioso aporte que a través

Homenaje a escritor Benigno Avalos lleno de emotividad [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a escritor Benigno Avalos lleno de emotividad [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)